



## STAGE INTENSIF : INITIATION À L'ART-THÉRAPIE

L'art-thérapie peut être proposée à toute personne souhaitant faire une thérapie intégrant des moments de création en plus de la parole. Nul besoin d'avoir des compétences artistiques car l'esthétisme n'est pas recherché et parfois même, il n'y a pas de « produit fini », c'est bien le processus qui est important.

Elle peut être utilisée en individuel, en groupe, en cabinet libéral et en institution autant pour de la prévention que dans un but curatif. L'art-thérapie peut avoir une place dans plusieurs cadres, grâce à sa souplesse et son adaptabilité.

Ces 30 heures de d'initiation vous permettront de découvrir les principaux traits de cette pratique ainsi que les différents secteurs dans lesquels celle-ci peut se pratiquer.

### Le Tarif :

45 000 XPF par personne

### Nombre de places :

6 personnes



Centre de formation  
À vos Mains

### INTERVENANTS :



Maria José SOTOMAYOR  
Art-thérapeute



Christian SOUPÈNE  
Art-thérapeute superviseur  
et formateur

### INFORMATIONS / INSCRIPTIONS :

87 79 47 76

avosmainstahiti@gmail.com